



El alumno murciano ganador de '¿Qué es un rey para ti?' es recibido por Felipe VI

► Tomás Arévalo, del CEU San Pablo de Molina de Segura, es uno de los seleccionados de la 37 edición del certamen

L. O.

■ El alumno murciano Tomás Arévalo Almagro, que cursa sexto de Primaria en el colegio CEU San Pablo de Molina de Segura, es uno de los ganadores de la 37 edición del concurso '¿Qué es un rey para ti?', que tiene como objetivo acercar la figura del jefe del Estado y de la Corona a los escolares.

El Rey Felipe VI recibió ayer a los escolares ganadores del concurso en una audiencia en el Palacio del Pardo durante la que se guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas del 11-M, el peor atentado de la historia de España, del que se cumplen 15 años. El concurso lo convoca la Fundación Institucional Española (FIES) y está patrocinado por la Fundación Orange, con el objeti-

vo de acercar la figura del Rey y de la Corona a los escolares y dar a conocer el papel que la Constitución reserva a la Institución.

En esta 37 edición, correspondiente al curso escolar 2017-2018, han participado en el certamen 17.305 alumnos, procedentes de 1.593 centros de toda España. Cada año hay veinte premiados, uno por cada comunidad autónoma, más Ceuta y Melilla y uno más en la categoría de educación especial.

El Rey recorrió, en el Patio de los Austrias del Palacio del Pardo, la exposición de los trabajos ganadores de esta edición, recibiendo las explicaciones de sus autores y los motivos que los han llevado a realizar, en cada caso, sus dibujos, redacciones, esculturas, manualidades, vídeos y proyectos digitales. Esta edición ha sido la primera en la que los trabajos se han podido presentar también en la modalidad de formato digital, concursando conjuntamente con los tradicionales.



El rey Felipe VI, junto al alumno murciano ganador del concurso. EFE